



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Eva Lettenbauer, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Tessa Ganserer, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Stephanie Schuhknecht** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 18/8138, 18/9926

Die Stimme der Jugend muss zählen, nicht nur gehört werden – Anhörung zur Stärkung der Jugendbeteiligung in Bayern

Der Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend und Familie führt eine Expertinnen- und Expertenanhörung zur Jugendbeteiligung in Bayern durch. Hierbei werden bestehende Möglichkeiten zur politischen und gesellschaftlichen Teilhabe für Jugendliche im Freistaat evaluiert und Handlungsempfehlungen für mehr und verbindlichere Jugendbeteiligung erarbeitet. Für die Anhörung sind vor allem Jugendliche als Expertinnen und Experten in eigener Sache zu gewinnen.

Die Präsidentin

I.V.

Markus Rinderspacher

V. Vizepräsident